

# Advierte el jefe del Ejército que se hará respetar la soberanía argentina

BUENOS AIRES, 30 de mayo (AFP).— Una clara advertencia a Chile y Gran Bretaña formuló el comandante en jefe del Ejército argentino, general Leopoldo Galtieri, en ocasión de celebrarse el Día del Arma, al afirmar que "defendemos con energía cualquier intento de menoscabo de nuestra soberanía territorial".

Sin mencionar a esos países, con los cuales Argentina mantiene diferendos seculares de límites y soberanía, el alto jefe militar advirtió con tono enérgico que "nadie puede ni podrá afirmar que no hemos sido extremadamente serenos y pacientes en el tratamiento de los problemas internacionales".

Tal vez nunca ha sido tan tajante y enérgico en sus expresiones ningún integrante de este u otros gobiernos anteriores, como lo fue el general Galtieri. Y razones no faltan, según señalaron los observadores.

A poco de asumir la primera ma-

gistratura el general Roberto Viola, en un marco estrictamente militar, sucediendo al general Jorge Videla, una ola de rumores invadió el país haciendo mención de desinteligencias con el jefe de Estado, que hasta hoy, apenas dos meses después de aquel acto, no se ha podido disipar a pesar de rotundas declaraciones de ambos.

En su mensaje al Ejército y al país, el general Galtieri acusó a "los necios" de pretender crear la división de las Fuerzas Armadas y enfrentar a los hombres.

Hace menos de un mes, el Gobierno argentino fue advertido por el de Gran Bretaña sobre la inoportunidad de practicar exploraciones submarinas en busca de petróleo en las inmediaciones de las islas Malvinas, 600 Km al este del territorio continental, en el Atlántico Sur.

El Gobierno inglés especificó que esos cateos se realizaban dentro de la jurisdicción británica, toda vez que sostiene que el archipiélago —islas Falkland para Londres— le pertenece.

EXCELSIOR

## Propondrá Chile a Argentina un Intercambio de Detenidos

SANTIAGO, Chile, 30 de mayo. (AP y AFP) — El cardenal Antonio Samore,

delegado del Papa, estudiará las posibilidades de un intercambio de detenidos acusados de espionaje entre Chile y Argentina, informó hoy desde el Vaticano el subsecretario de Relaciones Exteriores, coronel Ernesto Videla.

El funcionario viajó a comienzos de semana a Roma, para conversar con el cardenal, quien representa al Papa Juan Pablo II en la mediación por el diferendo limítrofe entre los dos países.

El Papa pidió a los dos gobiernos que se esforzaran por lograr la distensión, después que Chile detuvo a dos militares del ejército argentino, y el gobierno de Buenos Aires replicó con el cierre de la extensa frontera.

"De parte de nuestro gobierno existe siempre la mejor disposición para lograr el clima de distensión tan necesario para llevar adelante el proceso mediador en forma óptima", señaló Videla.

Por su parte, Argentina señaló que la detención de los dos militares (Pablo Barileau y Oscar Santos) fue una maniobra montada por Chile para recuperar a dos oficiales de ese país, detenidos a su vez en Patagonia, bajo la acusación de espionaje.

Agregó que "tenemos la conciencia tranquila y estamos haciendo todos los esfuerzos necesarios para llegar a un feliz término en este proceso".

El obispo de Punta Arenas, Tomás González, pidió también al Papa Juan Pablo II su intervención para que se abra la frontera entre ambos países.

EL UNIVERSAL

